



Datos estadísticos

## Los aeropuertos canarios registraron 3.620.085 pasajeros en marzo, un 12,7% más que en el mismo periodo de 2015

- El tráfico nacional creció un 20,7% y el internacional un 9,5%, contabilizando 1.087.522 y 2.481.389 viajeros respectivamente

12 de abril de 2016

Los ocho aeropuertos canarios registraron el pasado mes de marzo 3.620.085 pasajeros, lo que supone un incremento del 12,7% respecto al mismo mes del año anterior. De la cifra total de pasajeros comerciales (3.568.911), 2.481.389 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 9,5%. De estos, 2.269.337 fueron viajeros de la Unión Europea y 212.052 de países que no pertenecen a la UE. En cuanto a pasajeros de vuelos nacionales, estos ascendieron a 1.087.522, un 20,7% más que en marzo de 2015.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 1.141.479 (+13,3%) y 956.027 (+8,7%) respectivamente, ocupando el cuarto y sexto puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Lanzarote con 563.464 (+9,2%), Fuerteventura, con 485.213 (+15,8%), Tenerife Norte, 359.232 (+22,7%), La Palma, con 98.283 (+17,8%), El Hierro, 13.292 (+12,8%) y La Gomera, con 3.095 pasajeros (+28,2%).

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos de Canarias registraron 31.545 vuelos, un 11,6% más que en marzo de 2015. Del total de vuelos comerciales (29.884), 15.226 fueron internacionales (+9,2%) y 14.658 nacionales (+13,1%).

El tráfico de mercancías fue de 3.220 toneladas transportadas, un 1,2% menos que en el mismo periodo de 2015.

### **Acumulado enero-marzo**

En lo que va de año, el número de pasajeros que ha pasado por los aeropuertos canarios ascendió a 10.130.592, un 12,3% más que en el mismo periodo del pasado año, de los que 2.960.170 correspondieron a vuelos nacionales, un 18,9% más, y 7.013.766 a internacionales, un 9,5% más.

Las operaciones registradas en este periodo fueron 88.806, un 8,4% más que en los tres primeros meses de 2015, y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 8.915 toneladas (+0,1%).